

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **19. Oktober 2023** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 19. Oktober 2023

Betreff: Markierung Lilienthalgasse
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Von Ost nach West ist die Einfahrt in die Lilienthalgasse untersagt. Jedoch ist die Gasse umgekehrt betrachtet keine Einbahnstraße. Dass das so ist, ist natürlich für die **Anrainer von Vorteil und soll auch so bleiben**, da auch in die Algersdorfer Straße abgefahren werden darf. Leider kommt es aber immer wieder zu schwierigen Situationen, weil nicht klar ersichtlich ist, dass es zu Gegenverkehr kommen kann. Somit wäre eine Beschilderung von Westen her erforderlich, mit dem Hinweis auf mögliche entgegenkommende Fahrzeuge.



Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, bis wann eine dem Motiventest entsprechenden Beschilderung oder ähnlich wirkungsvolles angebracht werden kann.